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Aos 28 (vinte e oitoJ dias do mês de setembro do ano de 2022 [dois mil e ünte
e dois), às 09h00min, por meio presencial e sala virtual aberta na plataforma
Microsaft leams onde presente se encontravam a Diretora Presidente da
PREVISAN, Amoniza Silva Miranda, a Diretora Administrativa Financeira Rita
Brenda Tenório Leopoldino e a Presidente do Conselho Fiscal, Michele Alves
Fernandes, todas membros do Comitê, a Assessora furídica da PREVISAN, Ana
Keive Cabral Moreira Alencar, a Consultora da LEMÂ,Ariadne Maciel, para dar
inÍcio aos trabalhos do Comitê de lnvestimentos da PREVISAN desta
competência de setembro,/2022.Os registros das presenças aqui constantes,
foram realizados nominalmente. A Diretora Presidente da PREVISAN, que
preside esta primeira reuniãq solicitou a Sra. Rita Brenda Tenório para
secretariá-la com a verificação da existência de quórum para a reunião, nos
termos do arl 30-E da Lei Municipal 779/2013 [maioria simples), tendo
procedido a chamada nominal dos membros, confirmando a existência de
quórum, com a presenÇa de todos os membros. A reunião iniciou com a
apresentação da nova Diretora da Preüsan e, por conseguinte, membro do
Comitê. Após, a Assessoria de Investimentos passou a explanar as
informações acerca do cenário econômico no mês de agosto, descrevendo que
referida competência foi importante, em face da deflagão ocorrida no mês de

iulho, que refletiu na meta atuarial, a qual atingiu o Índice negativo de 0,14o/o,

reduzindo assim, ã meta no acumulado do anq que no mês de agosto está em
7,760/0. No cenário nacional, aguarda-se a definição das eleiçôes para
determinação da política a ser adotada pelo novo presidente. No âmbito
internacional, o mercado ainda sofre os. efeitos da guerra na Ucrânla, Há
possibilidade de recessão nos Estados Unidos da América e crise energética
na Europa. Â Assessoria apresentou o detalhamento da carteira de
investimentos no mês de agosto /2022, informando que houve ganho de
patrimônio, se comprado ao mês anterior e especificando que a careira está
bem aderente à estratégia, porém, em face da instabilidade dos cenários
nacional e internâcionat, sugere-se alteragões de alocaçôes, as guais serão
encaminhadas, o posteriori, à PREVISAN para frns de análise. Ao final, foi
concedido aos presentes a oportunidade para elaborarem perguntas ou
exporem eventuais dúüdas. A Assessora furídica indagou acerca da
elaboração da PolÍdca de Investimentos para o exercÍclo de2023, bem como
o prazo para sua apreciação, tendo, a Consultora Ariadne informado, que a /
elaboração se encontra em andamento, necessitando do encaminhamento de /--{
alguns dados relativos ao cálculo atuarial de 2A22. A data iimite para a 1[1/
apreciação da Política de Investimentos é 3t/12. A Diretora da pREVISAN H\
informou que colherá os dados necessários e os repassará à Assessoria de \
Investimento para fins de conclusão da referida polÍtica. Nâo havendo mais J
manifestações, foi dada por encerrada a Reunião do comitê de Investimento., 
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no mês de setembro de2022, para constar, lavrei esta ata, que lida e achada
conforme, vai devidamente rubricada e assinada pelos presentes em duas
vias. Eu, Rita Brenda Tenório Leopoldino, que a digitei por determinação da
Diretora Presidente da PREVISAN.

Santana do Cariri/CE, 28 de setembro de 2A22.
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